## 紹介したい場所

# 介護老人保健施設仙寿なごみ野







### 働く上で地域のために大切にしていること

お年寄りや高齢者が多いし、岐阜市はあまり福祉に力を 入れていないため、**会社の駐車場や、地域の駐車場を使う際は 地域の方優先**にしているそうです。

行事やイベントの時も**高齢の参加者を優先**して進めているそうです。

利用者がよく

「先生一!!」

と雄叫びをあげており、外にも聞こえるぐらい大きな声なので、虐待をされていると思われないよう、なるべく **笑顔でご挨拶**するようにしているとうかがいました。 私はこの話を聞いて利用者様や地域の方々を大切にしていると思いました。確かに、なごみ野さんで働いている人は母を含め、普段から高齢の方を見かけたら声をかけるなど、地域の方々と関わりを大切にしているなぁと感じています。

普段は利用者のみんながやりたいことをしていました。 **自由行動の時間を多くしてリラックスして生活できるように** 

なっているそうです。

折り紙やお喋りを楽しんでいる人が多かったです。 今も季節の花を折って楽しんでいます。

しかも利用者の中には戦争を経験している人もいて、昔の話を 聞けるのはすごく楽しいらしいです。

## 岐阜市で働く理由、岐阜市のよさ

一番の理由は**近いから**です。 やっぱり夜勤とかがあると家が 近い方が良いそうです。 遠いと帰るの大変だそうです(笑)

岐阜市のいいところは**交通の 利便**です。

バスが多いので**移動が楽**で 助かっているそうです。

**スーパーやコンビニが多い**の も助かるそうです。

金華山や長良川などの自然が多い ことも良いところだと思います

## 施設や店舗を利用される方々へのメッセージ

**楽しく、ゆっくりと過ごせる環境**を作っていきたいです。 **安心安全を大切に**。

皆さんが過ごしやすいように我々も頑張ります。

ぜひ一度いらしてください。

### インタビューをして感じたこと

地域の方々や利用者様をすごく大切にしていることが分かりました。 介護施設って高齢者の方々が多くてもっと大変なイメージでしたが、 なごみ野さんは楽しく、施設内も窓が多くゆったりとした雰囲気で中学生 の私も落ち着けるような空間でした。

過ごしやすい環境や地域づくりを頑張っているなごみ野さんに協力したい と思いました。

私も地域の高齢の方々に声をかけてみたり、挨拶したりできるように 頑張ります。